

2024年6月号

ホームタウン通信



RIZING ZEPHYR



ホームタウン活動

6月の活動

【須恵町】フレンドリータウン協定の締結

6月21日に、須恵町とフレンドリータウン協定を締結いたしました。

下記の事項について相互に協力、友好関係を築いてまいります。

1. 須恵町またはライジングゼファーフクオカ（株）が実施するイベントに関すること・須恵町応援デーの実施等
2. 須恵町における青少年の健全育成、福祉の増進および子育て支援に関すること・小学生向けバスケットボール教室の開催等
3. 両者の情報発信に関すること
4. 前3項目に掲げるもののほか、両者で協議し、決定したこと



ホームタウン活動

6月の活動

【筑紫野市】フレンドリータウン協定の締結式

6月28日に、筑紫野市とフレンドリータウン協定を締結いたしました。

下記の事項について相互に協力、友好関係を築いてまいります。

1. 筑紫野市またはライジングゼファーフクオカ（株）が実施するイベント等に関すること。
2. 筑紫野市における青少年の健全育成、福祉の増進及び子育て支援に関すること
3. 筑紫野市及びライジングゼファーフクオカ（株）の情報発信に関すること
4. 筑紫野市における地域スポーツの振興に関すること。
5. 前4項目に掲げるもののほか、両者で協議し、決定したこと



ホームタウン活動

6月の活動

ブランチ福岡下原×ライジングゼファーフクオカ

6月2日にブランチ福岡下原でイベントを開催いたしました。
加藤選手によるトークショーやバスケットボールのシュートチャレンジができる9HOOPSを設置したほか、株式会社JIMOS様にもご参画いただき、大豆を使ったグラノーラやプロテインの試食販売を実施していただきました。
本イベントには神くんも参加し、イベントを盛り上げてくれました！



直前イベント 北部九州総体 FES 2024

6月2日にJR博多シティ博多駅前広場で開催された「直前イベント 北部九州総体 FES 2024」に村上選手、重富選手が参加いたしました。ブースに集まった方へのシュート体験やステージでの高校生とのトークセッションを行い会場を盛り上げました。



大任町いきいき温泉教室

6月のいきいき温泉教室は、6日・20日に実施いたしました。今回は、屋外ではなく屋根付き屋外での実施でしたが、こまめに休憩を取りながら、楽しく行うことができました。7,8月はお休みのため、次回の実施は9月となります。



ホームタウン活動

6月の活動

人権・スポーツ教室

6月は県内12の小学校で、人権・スポーツ教室を行いました。

選手それぞれの体験談をもとに子どもたちに協力することや仲間を思いやることの大切さを伝えていきたいと考えています。

【6月実施校】

- ・太宰府西小学校・小野小学校・福吉小学校
- ・宇島小学校・片島小学校・高田小学校
- ・上穂波小学校・堤丘小学校・大任小学校



自由帳寄贈

飯塚市の全ての新小学1年生にオリジナル自由帳を寄贈いたしました。

6月4日には谷口選手が伊規須小学校に訪問し、子どもたち一人ひとりに自由帳を手渡すと共に、実際にシュートや5対1のミニゲームを通じて交流を図りました。



スタージャンプ福岡2024 1st

6月15日に福岡市民体育館で行われた「スタージャンプ福岡2024 1st」に、重富選手、中田選手が参加いたしました。

福岡にある複数のスポーツチームが連携して、市内の小学生に様々なスポーツに触れる機会を提供しているイベントで、約170名の子どもたちが参加してくれました。

秋には福岡大学ラグビーグラウンドでスタージャンプ福岡2ndが開催予定です



ホームタウン活動

6月の活動

バスケットボールクリニック②

6月7日に照葉積水ハウスアリーナにてライジングゼファークオカバスケットボール教室を実施いたしました。

谷口選手、村上選手が参加し、パス、ドリブルの指導を行いました。

小学校1~3年生が対象でしたが、バスケットボール未経験の子にもわかりやすい丁寧なアドバイスを子どもたちも真剣に聞き、すぐに実践しようという姿勢が見受けられました！



バスケットボールクリニック②

6月21日に照葉積水ハウスアリーナにてライジングゼファークオカバスケットボール教室を実施いたしました。

阿部選手、兒玉選手が参加し、ハンドリングやシュートの練習後、選手とのミニゲームを行いました。

選手の「トライしよう！」「失敗していいからまずチャレンジ！！」という声掛けもあり、子どもたちが積極的に取り組む姿が見受けられました。



7月の予定

- ・人権・スポーツ教室
- ・バスケットボール教室
- ・放課後デイサービスすきっぷバスケットボール教室体験

Project Spiral



車いすバスケットボール体験会

6月1日にMIRAIBAでライジングゼファーフクオカWheelchairによる車いすバスケットボール体験会を実施いたしました。

初めてご参加いただいた方も、何度も参加してくださっている方も、大人も子どもも参加者全員で楽しく行うことができました。今回の体験が、インクルージョンについて考えるきっかけになれば嬉しいです。



保育園ミニバスケットゴール&ボール寄贈

福岡市西区の保育園4園に、オリジナルミニバスケットゴールの寄贈を実施いたしました。寄贈の際に子どもたちにシュート体験をしてもらいみんなで楽しむ様子が見受けられました！今後もゴールを使って、バスケットボールを楽しんでもらいたいです。



【寄贈園】

第2ひまわり保育園、めぐみ保育園、成徳保育園、こじか保育園

福岡育児院選手訪問

6月20日に福岡市東区にある児童養護施設「福岡育児院」に加藤選手が訪問し、施設の見学や子どもたちとの交流をさせていただきました。



7月の予定

保育園ゴール寄贈4園